

蒸し暑い日が続いています。いよいよ夏本番を迎えますが、体調管理には気をつけたいと思います。

ようやく6月1日（月曜日）から分散登校が、そして6月22日（月曜日）からは通常登校が再開されました。分散登校期間を3週間に設定し、新しい生活様式を身に付けてからゆっくりと通常登校に切り替えていくという方針で臨んだ6月でした。おおむね全ての学校で混乱なくスタートできたと思っています。保護者の皆様のご理解とご協力があったからこそだと思っています。感謝申し上げます。

また、十分に準備を重ねてきた先生方のご苦勞に感謝します。

3つの密を避けながら、新たに熱中症対策へも配慮しながらの学校生活では、例年なら出来たことを児童生徒の安全・安心を考慮して中止しなければならないことも多くあります。出来るだけ方法を変えて実施できるように検討を続けたいと思いますので、どうかご理解とご協力をお願いいたします。

6月1日（月曜日）から18日（木曜日）まで、令和2年第2回我孫子市議会定例会が開催されました。

今議会は全体で8名の議員から個人質問があり、教育に関しては、新型コロナウイルス感染症対策に関して、「新しい日常」、「休校が長期間継続した中での今後の教育指導」、「子どもたちの休校中の学習」、「学校再開での取り組み」、「子どもの学びの保障」、「ICT教育の推進」、「感染症予防対策及び熱中症対策」、「コンクールの開催状況と中止時の対応」、「児童生徒の心身のケア」などの質問がありました。また、そのほかでは「古文書保存庫」、「図書館サービス」、「市民図書館と学校図書館のネットワーク化」などの質問がありました。

今回の補正予算では、文部科学省が打ち出したGIGAスクール構想を受けて、我孫子市でも一人一台タブレットの実現に向けた第一歩を踏み出すことが出来ました。令和4年度までには全ての子ども達に一人一台を達成できる道筋が出来たことを大変うれしく思っています。

これからは、ネットワーク環境の充実やソフト面の充実に向けて取り組んでいきます。

6月23日（火曜日）と25日（木曜日）の2回にわたって、とても嬉しい寄贈をお受けすることが出来ました。

23日（火曜日）には障害を持ちながら市職員として頑張ってきた吉田真理子さん（故人）に代わられて、ご両親から「ダグ・ハイド氏の絵画」の寄贈を受けたことです。吉田さんは障害者スポーツアスリートとして数多くの大会に出場し、やり投げ、砲丸投げ等で多くのメダルを受賞されました。生前大好きだった絵画をゆかりの我孫子市に寄贈したいとの申し出を受けて、アビスタ2階のオープンスペース横に展示させていただきました。氏の笑顔と温かみにあふれた作品は、多くの学生が自習をする場所で、きつ

とホッとする瞬間を演出してくれることと思います。心から感謝申し上げます。

また25日(木曜日)には、新型コロナウイルス感染症対策で困難な状況の中、学校において使って欲しいと、非接触型体温計20個の寄贈を申し出てくださった株式会社原工具の原様へ、市長から感謝状が贈呈されました。この時期、市でも確保が難しかった非接触型体温計を学校に配備出来ることはとても心強く、学校の先生方や保護者の皆さんを代表して、心からの感謝を申し上げました。なお原様は、並木小学校、久寺家中学校の卒業生であり、先生を通じて申し出をお受けしたものです。

<これまでに出席した行事等>

- |          |  |
|----------|--|
| 6月 1日(月) | 令和2年第2回市議会定例会開会(議場)  |
| 6月 2日(火) | 市内小中学校入学式<br>学校訪問(我孫子第二小学校、湖北台中学校)                           |
| 6月 3日(水) | 第16回新型コロナウイルス感染症対策本部会議<br>(第1委員会室)<br>教頭研修会                  |
| 6月 5日(金) | 令和2年度第1回我孫子市いじめ防止対策委員会                                       |
| 6月 8日(月) | 一般質問(議場)   |
| ~9日(火)   |  |
| 6月11日(木) | 教育福祉常任委員会(第1委員会室)  |
| 6月12日(金) | 令和2年度小・中学校教科書展示会<br>学校訪問(湖北台東小学校)                            |
| 6月15日(月) | 予算審査特別委員会(第1委員会室)<br>第17回新型コロナウイルス感染症対策本部会議<br>(AB会議室)       |
| 6月17日(水) | 教育委員会事務局会議<br>新型コロナウイルス感染症対策特別委員会(第1委員会室)                    |
| 6月18日(木) | 人事評価校長面談<br>令和2年第2回市議会定例会閉会(議場)                              |
| 6月19日(金) | 人事評価校長面談   |
| 6月23日(火) | アビスタへの絵画寄贈について感謝状贈呈式<br>(吉田真理子さん(故人)ご両親)<br>(アビスタ2階オープンスペース) |

- 6月24日(水) 第18回新型コロナウイルス感染症対策本部会議  
(第1委員会室)  
令和2年第6回定例教育委員会
- 6月25日(木) 令和2年度第1回教育委員と子ども部との意見交換会  
学校への非接触型体温計寄贈について感謝状贈呈式  
(株式会社原工具原様)(市長応接室)
- 6月26日(金) 令和2年度千葉県都市教育長協議会  
第1回役員会・全体会・分科会(ポートプラザ千葉)
- 6月27日(土) 子どもたちの豊かな育ちと学びを支援する教育関係団体  
千葉県連絡会・第15回代表委員会(千葉県教育会館)
- 6月30日(火) 庁議(第1委員会室)

令和2年7月3日 我孫子市教育長 倉部俊治



令和2年度小・中学校教科書展示会の写真



湖北台東小学校 学校訪問の写真



「ダグ・ハイド氏の絵画」の写真



非接触型体温計寄贈について感謝状贈呈式の写真